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L’iSSlam, nous envahit, il s’appuie sur le nombre !

J’ai peur que nous vivions hélas, des heures sombres…

Irons nous jusqu’au désespoir ?

Et face au barbare écorchoir,

attendrons-nous le sang, la mort et les décombres ?

PACO.

20/02/2021.

La force du nombre est la plus brutales des forces, n’ayant
même pas pour elle l’audace et le  talent. Paul Bourget.
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